



Pressedienst

26. Juni 2017

361/2017 **Neues Amtsblatt erschienen**

362/2017 Nachhaltigkeit nimmt Quartier
Meinung der Merklinder ist gefragt

363/2017 Casterix-Ferienprogramm
VHS-Angebote für Kinder und Jugendliche

Terminwiederholung; PM 322/2017
Kindertheater im Center Pöppinghausen
Cowboy Billy und das singende Pony





26. Juni 2017

361/2017

Neues Amtsblatt erschienen

Die Ausgabe 14/2017 des städtischen Amtsblattes ist erschienen.

Inhalt:

- Tagesordnung zur Sitzung des Rates der Stadt am Donnerstag, 6. Juli, um 17.00 Uhr im Ratssaal
- Friedhofssatzung für die städtischen Friedhöfe
- Gebührensatzung für die städtischen Friedhöfe
- Benutzungs- und Gebührensatzung der städtischen Unterkünfte für Flüchtlinge und Obdachlose

Im Internet stehen die Amtsblätter auf der städtischen Seite www.castrop-rauxel.de, Menüpunkt „Bürgerservice, Politik und Verwaltung / Verwaltung“, zum Abruf bereit. Interessenten können sich hier auch für ein Abonnement der zukünftigen Ausgaben registrieren. Diese Zustellung erfolgt dann nach Erscheinen jedes neuen Amtsblattes kostenlos per E-Mail.

Das neue Amtsblatt liegt außerdem am Leseplatz im Rathaus vor den Sitzungsräumen 4 und 5 aus und hängt im gläsernen Schaukasten im Rathaus-Eingang C auf Forumsebene.





26. Juni 2017

362/2017

Nachhaltigkeit nimmt Quartier

Meinung der Merklinder ist gefragt

Die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel und das Institut für Kirche und Gesellschaft der Evangelischen Kirche von Westfalen möchten gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern aus Merklinde die Situation im Stadtteil verbessern. Dazu werden in diesen Tagen 300 zufällig ausgewählte Haushalte in Merklinde angeschrieben und gebeten, einen Fragebogen auszufüllen. Hinter der Aktion steckt das Projekt "Nachhaltigkeit nimmt Quartier", das Ende 2016 in Merklinde ins Leben gerufen wurde.

Ziel der Befragung ist es, die Stärken und Schwächen des Stadtteils aus Sicht der Bewohner zu erfahren, um gemeinsam Ideen für eine positive Entwicklung in Merklinde zu erarbeiten. Bürgerinnen und Bürger, die diesen Fragebogen in ihrem Briefkasten finden, werden gebeten, ihn zu beantworten und so diese Möglichkeit der Beteiligung zu nutzen.

Eine erste Kurzbefragung per Postkarte wurde Anfang April an Merklinder verschickt. Die Ergebnisse aus beiden Umfragen fließen mit ein in eine Zukunftswerkstatt, die am 9. September stattfinden soll. Auch dann sind die Merklinder aufgerufen, ihr Quartier mitzugestalten.

Merklinde ist einer von drei ausgewählten Projektstandorten im Ruhrgebiet, in denen das Projekt „Nachhaltigkeit nimmt Quartier“ durchgeführt wird.





Pressedienst

Seite 2

Federführend ist das Institut für Kirche und Gesellschaft der Evangelischen Kirche von Westfalen, in Kooperation mit der Landesarbeitsgemeinschaft Agenda 21 NRW e.V. und der Stadtverwaltung. Gefördert wird „Nachhaltigkeit nimmt Quartier“ durch die Bundesstiftung Umwelt.

Weitere Informationen finden Interessierte unter www.nachhaltigkeit-nimmt-quartier.de.

Fragen sowie Anregungen und Ideen zum Projekt können per E-Mail an die Adressen judith.kuhn@kircheundgesellschaft.de und stadtentwicklung@castrop-rauxel.de geschickt werden.





26. Juni 2017

363/2017

Casterix-Ferienprogramm

VHS-Angebote für Kinder und Jugendliche

In den bevorstehenden Sommerferien bietet die VHS als Kooperationspartner des Casterix-Ferienprogramms wieder unterschiedliche Angebote für Kinder und Jugendliche zwischen acht und 14 Jahren an.

Einige Ferienprojekte der VHS sind sogar kostenlos. talentCAMPus heißen diese Angebote, die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung mit der Förderlinie „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ unterstützt werden. Diese Wochenprojekte finden montags bis freitags jeweils von 8.00 bis 16.30 Uhr im Berufsbildungszentrum (BBZ) der VHS in Dingen, Westheide 63, statt. Frühstück, ein warmes Mittagessen, Getränke sowie ein Sport- und Entspannungsangebot in der Mittagspause sind inklusive.

Freie Plätze gibt es noch in dem Angebot „**Schreibwerkstatt – Geschichten zum Weiterschreiben**“ vom 17. bis 21. Juli für Schülerinnen und Schüler zwischen acht und zwölf Jahren. Geschichten über Freundschaft, Mut, Gerechtigkeit usw. werden sowohl mit Worten in einer Geschichte als auch pantomimisch und im Theaterspiel dargestellt.





Pressedienst

Seite 2

„**Disney’s magical world and the fascination of manga**“ heißt das talentCAMPus-Angebot vom 24. bis 28. Juli. Schülerinnen und Schüler, die nach den Sommerferien in die vierte oder fünfte Klasse gehen, sind eingeladen, in die Welt von Walt Disney einzutauchen, Lieder in der Originalsprache nachzusingen und heldenhafte Eigenschaften zu entdecken. Außerdem werden sie in die Kunst des Mangazeichnens eingeführt.

Ein weiteres englischsprachiges Projekt findet in der Zeit vom 7. Bis 11. August für elf- bis 13jährige Jugendliche unter dem Titel „**Urban Art**“ statt. Gemeinsam mit zwei Profitänzern werden selbstentwickelte und auf Englisch verfasste Texte ausgedrückt im Rap und Hip Hop.

Das talentCAMPus-Projekt „Junge Tüftler“ in der ersten Ferienwoche ist bereits ausgebucht.

Daneben bietet die VHS einen Feriensprachkurs Spanisch an: „**Hola ¿que tal?**“. Von Montag, 24. Juli, bis Donnerstag, 27. Juli, können Kinder zwischen zehn und 14 Jahren täglich von 10.00 bis 13.15 Uhr die spanische Sprache in Spielen und anderen kreativen und interaktiven Formen entdecken. Dieser Kurs kostet inklusive Getränke und Material 20 EUR.

Weitere Informationen und Anmeldungen zu allen Ferienangeboten der VHS erhalten Interessierte in der VHS-Geschäftsstelle in der Castroper Altstadt, Widumer Straße 26, Tel. 02305 / 54884-10, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de.





Pressedienst

26. Juni 2017

Terminwiederholung; PM 322/2017

Kindertheater im Center Pöppinghausen

Cowboy Billy und das singende Pony

Das Seifenblasen Figurentheater gastiert am Mittwoch, 5. Juli, um 16.00 Uhr mit seinem Stück „Cowboy Billy und das singende Pony“ im Center Pöppinghausen, Pöppinghauser Straße 17. Möglich gemacht haben diese Vorführung für Kinder ab drei Jahren in Castrop-Rauxel die Volkshochschule, das städtische Familienbüro der Frühen Hilfen, die Kulturgemeinde Castrop-Rauxel e.V. und das Center Pöppinghausen, die als gemeinsamer Veranstalter auftreten.

Erzählt wird eine turbulente Geschichte aus dem Wilden Westen mit einem kleinen Cowboy, einer bayrischen Kuh, einem schlauen Indianer, einem jodelnden Pony und einem tanzenden Kaktus. Cowboy Billy lebt mit seinem Hamster Charlie und der Muffins backenden Kuh Kuhnigunde auf einer kleinen Farm. Eigentlich könnte alles so schön sein. Doch Billy hat ein Problem, ein sehr großes Problem sogar für einen kleinen Cowboy: ihm fehlt Mut! Auf der Suche nach Mut begibt er sich auf eine turbulente Reise durch die Prärie.

Karten zu 3 EUR sind im Vorverkauf direkt vor Ort im Center Pöppinghausen erhältlich, www.center-poeppinghausen.de. Kartenreservierungen per E-Mail sind unter familienbuero@castrop-rauxel.de möglich.

